## 322名の申込みを受けました!

7月3日(水)から始まった受付。学校が終わってから、土日の休みに、中高生のみなさんが申込に来ました。今年は、市内中学校市内と周辺の高校の生徒さん全員にチラシを配布。その成果あってか、サマチャレに関する問い合わせも殺到!?

12日(金)の最終日は、駆け込みで受付する学生さんで入り口から奥まで申込者で一杯になりました。

















中学生 55名 高校生 212名 専門学校専修学校43名 大学生短大生 6名 社会人 6名

申込登録のパソコン入力支援のボランティアさん。 毎年ITS の会さんが関わってくださっています。今年は、若者ボラの K 君がほぼ毎日夕方から夜にかけて関わってくださいました。そうした縁の下の力のみなさんのおかげで、一度に大勢の申込者が殺到しても対応ができるのです。

、 サマチャレボラン ティア、僕も楽し くできました。こ れなボランティア 活動もあるんで すね。



活動先を決めるためには、自分が何をしたいのか、どんなボランティア活動をしたいのかを大切にしていますが学生さんは、部活動や学校の行事などもこなしながらサマチャレにも参加するので、思うように活動先を決めれないこともあります。そんなときは、コーディネーターが相談にのります。